

Horóscopos lunes 11 de octubre de 2021

Aries. Mucha energía en el trabajo.

El día de hoy tienes al Sol, a Marte tu regente y a Mercurio el regente de la casa 6 del trabajo en tu casa 6. Esto se interpreta como mucha energía para lograr resultados. Aquí hay que tener cuidado con no proyectar energía en exceso ya que también se puede exagerar con la importancia que le das a este tema.

En el amor el Sol rige tu casa 5 y está en la casa 6 así que hay un riesgo de perder de vista la relación de pareja por enfocarte demasiado en el trabajo. No caigas en el engaño de que te van a esperar. Hay que darle tiempo y dedicación a la pareja.

Tauro. Paciencia con el novio.

En el trabajo Venus es la regente de tu casa 6 y está en buena posición en tu casa 7 por lo que hoy hay que mejorar las relaciones con tus compañeros. Este planeta trae beneficio a través de las relaciones así que hay que tomar tiempo para conocer mejor a la gente con la que trabajas.

En el amor la situación no está tan fácil ya que Mercurio el regente de tu casa 5 está retrógrado en esta misma casa. Hay que tener mucha paciencia en las relaciones románticas ya que es fácil tener malos entendidos donde quisiste decir una cosa y se entendió otra.

Géminis. Buenas relaciones en el trabajo.

En el trabajo el día de hoy Venus en tu casa 6 se separa del nodo permitiendo que su energía te beneficie. La energía de este planeta es de comunicación y encuentro social por lo que favorece a los equipos y las relaciones amigables con tus compañeros de trabajo. El ambiente en la oficina va a mejorar a partir de hoy.

En el amor Venus rige tu casa 5 del amor y romance por lo que es un excelente día para buscar relacionarte y conectar con otros. La posición de Venus en Sagitario la hace juguetona por lo que hay que buscar actividades que sean divertidas.

Cáncer. Del juego a la severidad.

En el trabajo tienes a la Luna tu regente natal en la casa 6 del trabajo a punto de cambiar de signo de Sagitario a Capricornio. La naturaleza juguetona del primero se antepone a la severidad y exigencia del segundo por lo que hoy en tu trabajo comenzarás la jornada de manera muy amena pero conforme pase el día el ambiente se irá volviendo más difícil y exigente.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5 separándose del Nodo Sur por lo que regresa la oportunidad de romance y pasar un buen rato con tu pareja. Es un buen día para reconectar y buscar actividades en conjunto.

Leo. No seas tan exigente con tu novio.

En el trabajo hay muy buenas oportunidades en este día para hacer tus tareas y cumplir con todos tus objetivos, hay que tener cuidado con exigirte demasiado ya que todos esperan que cumplas. No que des una lección sobre cómo hacer las cosas.

En el amor tienes a la Luna en tu casa 5 a punto de cambiar del signo de Sagitario a Capricornio. Esto implica un cambio de juego y relajamiento a severidad y exigencia lo cual puede confundir a tu pareja. No seas tan demandante con él ya que estás mandando señales cruzadas.

Virgo. Oportunidades de crecimiento en el trabajo.

En el trabajo tienes a Júpiter en tu casa 6 y dónde está ese planeta hay oportunidades para crecer y mejorar en ese ambiente por lo que hay que estar a la caza de estas situaciones ya que fácilmente puede haber una chance de crecer que no has visto.

En el amor hay que tener cuidado con ser demasiado exigente con tu pareja ya que Saturno en este momento está en su fase estacionaria y genera mucha tensión entre lo que quieres y lo que tienes. No demandes a tu novio lo que no tienes tú.

Libra. Buen momento laboral.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y este planeta es llamado el benéfico mayor porque aporta mucha ayuda y crecimiento en todo lo que gobierna. Así que estás en un buen periodo que va a mejorar aún más pronto cuando Júpiter deje de estar retrógrado

En el amor Júpiter en tu casa 5 habla de un buen periodo en el que el romance y las relaciones son muy positivas y te hace sentir muy bien. Es un gran momento para encontrar a ese alguien especial con quien compartir tu vida.

Escorpión. Mejora la relación con el jefe.

En el trabajo comienzas la semana con mucha energía ya que Marte tu regente también rige la casa 6 del trabajo. Ya se ha separado lo suficiente del Sol para que su energía se manifieste. El Sol rige tu casa 10 del jefe por lo que este ya va a ser menos impositivo y va a darte oportunidades para hacer las cosas como quieres.

En el amor tu casa 5 está regida por Júpiter quien está en tu casa 4 por lo que las relaciones amorosas comienzan en la comodidad del hogar y sin mucho

deseo de salir. Hay que considerar lo que te estás perdiendo al no permitirte salir, pero es tu decisión.

Sagitario. No te obsesiones tanto con el trabajo.

En el trabajo tu casa 6 es regida por Venus quien está en tu casa 12 del autosabotaje. Hay que tener cuidado con no obsesionarse tanto con destacar en el trabajo ya que puedes comenzar a transmitir una energía que no te va a ayudar en las relaciones en la oficina.

En el amor el regente de tu casa 5 es Marte y está en tu casa 10 del trabajo y reconocimiento profesional así que hay que cuidar no descuidar a la pareja por perseguir el reconocimiento de los jefes. Dale a cada quien su tiempo y no ignores algo por lo otro.

Capricornio. Relaciones con el extranjero.

En el trabajo tu casa 6 está regida por Mercurio quien se encuentra retrógrado en tu casa 9 del extranjero y viajes. Esto se interpreta como una relación el día de hoy con clientes o compañeros de trabajo que viven en el extranjero y con la que hay que tener mucho cuidado ya que es fácil caer en errores de traducción.

En el amor Venus el regente de tu casa 5 del amor y romance está en tu casa 11 de las amistades por lo que hay buenas oportunidades de compartir un buen momento con tu pareja juntos en una fiesta o evento. Aquí hay que respetar la independencia de tu novio y no obligarlo a quedarse si no quiere.

Acuario. Buen día para salir con los amigos.

En el trabajo el día de hoy tienes a la Luna, tu regente de la casa 5 del amor en tu casa 11 de los eventos así que hoy es un día ideal para buscar romance en eventos organizados por compañeros de trabajo. La energía de la Luna va a cambiar por lo que una fiesta muy divertida puede volverse un poco tensa al final así que aprende a medir la temperatura y sal cuando es prudente.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 y está retrógrado en tu casa 8 de las deudas así que hay que tener cuidado con no endeudarte al querer salir a divertirte con tu pareja.

Piscis. Tu jefe cambia de parecer.

En el trabajo el día de hoy tienes a la Luna en tu casa 10 del jefe. La Luna está en los últimos grados de Sagitario así que esto se interpreta como que tu jefe cambia de opinión con respecto a algo que había aprobado. Ten calma y mantén la paciencia. A todos nos pasa.